

En Andacollo realizan terapias de rehabilitación



El equipo rural del Servicio de Salud Coquimbo se trasladó hasta la comuna de Andacollo para el lanzamiento del programa de Rehabilitación Rural Móvil, el que con un enfoque en la rehabilitación, la comunidad, prevención y capacitación, brinda apoyo a las personas que vivan en zonas de ruralidad extrema, y que por motivos de distancia o condiciones de

acceso, no puedan acudir a su centro de salud más cercano.

En una ceremonia en conjunto al Hospital de Andacollo y la Municipalidad de la comuna, se presentaron las especificaciones con las cuáles cuenta esta iniciativa, en las que habrá técnicas de tratamiento y autocuidado para los pacientes, familias, cuidadores y comunidad.